

Beschluss (in modifizierter Form):

Die Frau Oberbürgermeisterin wird gebeten,

1. die Stadtverwaltung zu beauftragen, gemeinsam mit der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SGDW) eine Aufforstungsmaßnahme im Stadtteil Silberhöhe durchzuführen
2. den Vorsitzenden des Stadtrates zu ermutigen, die Stadträte dieser, als auch der vergangenen Wahlperioden ab 1990 zu aktivieren, an dieser Aktion aktiv teilzunehmen

Punkt 3 wurde abgelehnt:

3. dem Stadtrat vorzuschlagen, den so entstehenden Wald „Stadtratswald“ zu benennen.
-